

# La Union Católica.

Qui non est mecum contra me est. DIARIO RELIGIOSO-POLITICO. Ubi Petrus ibi Ecclesia.

MATH. CAP. XIII, V. 30.

S. AMB. IN SAL. XL, 30.

NÚM. 684.

En Valencia: Un mes, 4 rs.—Tres, 22 rs.—Seis, 42 rs.—En los demás puntos de la Península: Un mes, 28 rs.—Tres, 150 rs.—Seis, 280 rs.—Un año, 104 rs.—En el extranjero: Un mes, 30 rs.—Tres, 160 rs.—Seis, 300 rs.—Un año, 110 rs.—Por correo: Un mes, 35 rs.—Tres, 180 rs.—Seis, 320 rs.—Un año, 120 rs.—Señala en carta dirigida á la dirección de ADMINISTRACION DE LA UNION CATOLICA, Valencia.

Anuncios y esquelas mortuorias. A precios convencionales.—Redaccion y Administracion: calle de Colón, núm. 46, bajo.—También se admiten anuncios y suscripciones en la librería de Bada, plaza de la Catedral, y en las librerías de los Sres. Martí (D. José), Zaragoza, Martí (D. Juan), Bolsería, y anuncios en la plaza de las Baras, 32, frente al colegio de Santo Tomás, primera puerta derecha.—Los originales que se envíen á la direccion no se devuelven al interesado.

AÑO III.

Valencia: Domingo, 31 de Agosto de 1879.

Beatissimus idem Pater, vestris hinc pietatis ac filialis amoris testimoniis, paternam invicem benedictionem vobis ex animo imperpetuum est, Deum adprecans ut novus vobis ad religionem fidemque catholicam tuendam vires sufficiat, omni que vera solidaque felicitate cumulet.—LEON XIII, al Director y redactores de LA UNION CATOLICA, 12 de Marzo, 1879.

### Vuestro Santísimo Padre Leon XIII (que Dios guarde), continúa en el Vaticano su novedad en su importantísima salud.

### OREMUS.

PRO PONTIFICE NOSTRO LEONE.  
DOMINUS CONSERVET EUM.  
ET VIVIFICET EUM.  
ET BEATUM FACIAT EUM IN TERRA.  
ET NON TRADAT EUM  
IN ANIMAM INIMICORUM EIUS.

La Enciclica que acabamos de publicar, de Nuestro Santísimo Padre el Papa Leon XIII, sobre el estudio de la filosofía de Santo Tomás de Aquino, se halla de venta en la imprenta de este periódico.

## Santaral.

SANTOS DE NOV. San Ramon Nonato, Nuestra Señora de la Correa, el Beato Juan de Rivera, arzobispo de Valencia, el martirio de San Paburo, el obispo, los Santos mártires Robustiano y Marcos, el tránsito de los Santos mártires Cesidio, y sus compañeros, los Santos Teodoro, Rufina y Amia, San Andrés, San Oplato, obispo, San Adriano, obispo, San Amato, obispo, y el bienaventurado Bonafina, confesor.

Nació San Ramon en Cataluña el año 1204, obispo de Salsona y villa denominada de Portell, y se le llamó Nonato porque vivió la luz del mundo después de muerta su madre, y perdida toda esperanza de salvarla.

Pertenecía a muy distinguida familia tanto por su nobleza como por sus alianzas con otras no menos ilustres.

Resolviendo su padre que se inclinase á abrazar el estado eclesiástico religioso, le envió á una quinta, donde se dedicó, gustoso de aquella soledad, á ejercicios de devoción y penitencia. En cierta ocasión se le apareció la Santísima Virgen y le ordenó que entrase en el Orden de Nuestra Señora de la Merced, y habiendo obtenido el consentimiento de su padre por mediación del Conde de Cardano, su pariente, recibió el hábito en Barcelona de mano de San Pedro Nolasc.

A los dos ó tres años de su profesión se le envió á las costas de Berbería para redimir cautivos cristianos y llegado á Argel y agotado el caudal que llevaba con la redención de muchos, consiguió pescar otros varios quedándose él mismo por esclavo en su lugar. Durante el tiempo de su cautiverio, después que por gracia especial pudo conseguir del gobernador Argelino alguna libertad por la Ciudad, visitaba día y noche los fosos y calabozos donde estaban encerrados otros nuevos cautivos, enseñándose su caridad hasta á los mismos infelices, algunos de los cuales se convirtieron y fueron bautizados por su mano; pero irritado por estas conversiones, el gobernador lo condenó á ser empalado, mas habiendo interpuesto su influencia muchos notables interesados en su rescate, pudo comutar á aquella pena por la de un horrible vapo.

A pesar de esta crueldad, el Santo continuó asistiendo y exhortando á unos y convirtiendo á otros, lo que salvó de nuevo por aquel gobernador, mandó darle azotes por las calles y plazas de la ciudad y que el verdugo le atravesase los labios con un hierro candente y se los cerrase con una cadena y un candado, cuya llave conservaba aquel tirano sin soltarla mas que para que recibiese

se un poco de alimento, habiéndole encerrado en un oscuro calabozo, donde permaneció ocho meses que llegó su rescate.

En recompensa de sus grandes merecimientos el Papa Gregorio IX le nombró cardenal, sin que nuestro Santo mudase por ello de traje ni el método de su penitente vida.

Retiróse últimamente á su convento de Barcelona, viviendo pobremente en una apartada celda; mas habiéndole llamado á su lado Su Santidad y puesto en camino para Roma, le asaltó una maligna calentura á pocas leguas de Barcelona; y rico de virtudes, consumido de trabajos y penitencias y colmado de merecimientos, entregó su alma al Señor en Cardona el 31 de Agosto de 1240 á los 36 años de su edad.

SANTOS DE MAÑANA. San Gil, abad.

SANTOS DE PASADO MAÑANA. San Esteban, Rey.

### Cultos religiosos.

CUARENTA HORAS. Concluyen en la de Santa Rosa de Lima, en la Enseñanza. Se descubre á las cinco y media de la mañana, y se reserva á las siete de la tarde.

Mañana principian en la iglesia parroquial de San Lorenzo.

CORTE DE MARIA. Hoy visita á Nra. Sra. del Amor hermoso, en el Milagro. (Privilegiada) y mañana visita á Nra. Sra. de Porta-coeli, en la Catedral.

Real Colegio de Corpus-Christi.

Hoy domingo en que celebra la iglesia de Valencia la festividad del Beato Juan de Rivera; Patriarca de Capitanía, Arzobispo de esta Diócesis, Virrey y Capitan General del reino, tendrá lugar la función que, en el Colegio de Corpus-Christi, se dedica en su Capilla como Fundador del mismo. A las nueve y cuarto, con asistencia del Excmo. Ayuntamiento y acompañamiento de la Misa de la espresada Capilla, cantará la Misa el Sr. Rector Dr. D. Vicente Navarro y Perez, y pronunciará el panegírico el P. Joaquín Caelecano, de la Compañía de Jesús; por la tarde, después de solemnemente vespers que comenzarán á las tres y cuarto, y completas, se hará estación en la Capilla del Beato y cantaran los solemnes gozos.

Hasta ponerse el sol, puede ganarse indulgencia plenaria visitando la Capilla del Beato, por concepción del inmortal Pio IX.

### Iglesia de San Agustín.

La inmemorable Arcebispado de Nra. Señora del Consuelo y Correa, establecida en la iglesia de San Agustín, celebrará hoy su fiesta anual, por la mañana, á las siete, misa de Comunión general con órgano y letanias; á las diez y media, la solemne gran orquesta, siendo el orador el Sr. D. Marcos Montaner, vicario de la parroquia de Ruzafa; por la tarde, á las cuatro y media, los ejercicios con sermón, que predicará D. Eduardo Cester, benedictino de los Santos Juanes, trisagio, reserva, y procesion de la Correa.

### Parroquia del Salvador.

Hoy domingo, á las cuatro y media de la tarde, la ilustrada Cofradía de San Salvador, celebra en su iglesia parroquial, su ejercicio espiritual de mes, con exposición, meditación, sermón, trisagio y reserva. A continuación se sortearán las medallas que marcan los estatutos.

(1) Propaganda Católica, véase el número 663.

Pues bien, llega el día 23 de Julio de 1835. Desde muy temprano me vi como atado á un sugeto que yo habia visto alguna vez, si, pero á quien verdaderamente no conocia. Durante el día se nos unieron cinco más. El mencionado sugeto iba dándonos instrucciones para llevar el plan á debido acierto.

Viene aquella triste noche... yo, amigo mio, debo confesarte que solo ahora comprendo como á medida que se adelantaba el día se adelantaba mi fiebre, porque como poco y bebimos mucho y sin saber lo que bebíamos, llegando á tal extremo que hasta era preciso el contenernos. Solo guardaba serenidad el desconocido que nos acompañaba.

Nos situamos en la Rambla, paseándonos arriba y abajo y veíamos al sugeto en cuestion relacionándose con otros dos de muy buen porte. Sé que hubo corridas y algun insulto antes del anochecer; nada de eso vi, pero sí recuerdo que, sin saber cómo ni qué, eché de ver que estaba ardiendo el convento de San José, y que entonces se acercó muy alegre un sugeto, diciendonos que todo iba bien. Entonces, como si nos desatases cual unas fieras, al momento corrimos de un convento á otro convento, devaluando tanto como encontrábamos á nuestro paso, sin poder saciar la sed de venganza que tanto nos atormentaba.

Por mi parte te diré que me metí en el huerto de un convento, y observé una como sombra que queria esconderse en medio de las plantas. Yo, sin meditar quien era ni escuchar sus suplicas, me abalancé sobre él y le dejé acriblado de heridas... en fin, horriblemente asesinado!

Aquí mi amigo se dejó caer como desfallecido sobre una piedra.

Entonces yo le dije:  
—Amigo mio, ánimo, que en nombre de este Dios que tanto te aseguro que todavía hay remedio y perdón.

Nada me contestó, tanto era lo que estaba abismado en sus negros pensamientos. Pero al cabo de un rato se levanta mas tranquilo y me dice:

—Que es lo que tengo de hacer?  
—Una cosa muy sencilla, le dije, todo lo que has hecho conmigo, que verdaderamente te has confesado, hazlo con un sacerdote.

—Imposible, no tendria valor el asesino de

## La Union Católica.

### EL SOCIALISMO. (1)

La generalidad tiene una idea falsa ó al menos incompleta de la doctrina socialista; de aquí procede en gran parte la indiferencia de que nos lamentáramos en el artículo anterior; vamos, pues, á exponer brevemente las teorías de esta escuela para estudiar después los rápidos progresos que está haciendo á nuestra vista.

El jefe del socialismo actualmente es sin duda alguna Marx, el fundador de la Internacional, así que para conocer las verdaderas doctrinas socialistas, es necesario acudir á los escritos de este nuevo pensador. El socialismo contemporáneo no reconoce religión positiva; es verdad, que algunos de sus partidarios, si bien escasos en número y autoridad, pretenden conservar la fe cristiana y llevan muy á mal la acusación de impiedad, que se les hace; otros confiesan, aunque vagamente, la existencia de Dios; pero la mayoría habla con desdoro y lleva la blasfemia hasta un punto que hace estremeecer. En cuanto á la familia ignoramos aún la suerte que la reservan y la organización que piensan darle en el nuevo estado con que sueñan; tampoco la constitución de éste ha sido diseñada con claridad; el socialismo contemporáneo solamente aspira y trabaja por ahora para destruir lo existente; esta es la obra de hoy; mañana cuidará de levantar el nuevo edificio sobre las ruinas inmensas, que su paso por la tierra habrá acumulado para castigo de las prevenciones sociales.

En lo que está algo mas explicito el socialismo, es en la parte económica; importa mucho comprender bien sus doctrinas en esta materia, porque los partidarios de este sistema se quejan amargamente de la injusticia que con ellos se comete, atribuyéndoles las ideas de ciertas escuelas comunistas; mas sus quejas son infundadas, porque las consecuencias socialistas llevan necesariamente á las negociaciones, de que esta gente no quiere hacerse responsable.

¿Qué viene á ser la propiedad en la teoría económica del socialismo contemporáneo? Para dar una respuesta cumplida á esta pregunta, es indispensable consultar el famoso libro de Marx, titulado *El Capital*, que pudiera llamarse con razón, escrito bajo la inspiración y con formas hegelianas, no muy comprendido de la generalidad por lo mismo, se adopta un lenguaje enteramente nuevo para diseñar la nueva sociedad que se proyecta. Todo el sistema de Marx se apoya en un sofisma, pero hay que confesar que está desarrollado con lógica incontestable y basta erudición económica; en él se propone substituir á la propiedad particular, la propiedad colectiva; al capital privado, el capital comun.

Por capital, entiende Marx, no solamente el dinero y todo aquello que lo reemplaza, sino todos los medios de producción como el suelo, la máquina, la primera materia, etc. En la actual organización de la sociedad todo esto es de propiedad particular; vicio capital, según opinión de este doctor, de que proceden todos los otros vicios sociales, y principalmente el monopolio de todos los beneficios de la propiedad, por un corto número de capitalistas, que de esta suerte defraudan á cuantos contribuyen á la producción. Marx condena esta injusticia y esclama con Proudhon: «La propiedad es un robo;» por tanto el capital, esto es, la tierra, la fábrica, la máquina, la primera materia, deben ser del dominio de todos, la propiedad del Estado, el cual «debe explotar» estos medios de la riqueza, como en ciertas naciones explota ahora los caminos de hierro, aunque con condiciones distintas.

Del mismo modo que Espinosa dedujo su sistema panteísta de un solo principio falso, así Marx, de un error fundamental, deduce también todas sus doctrinas económicas: este error es la falsa idea del valor ó precio de una cosa; según el profeta del socialismo moderno, solamente hay un principio de valor para todos los objetos, este principio es el trabajo; la duración del trabajo necesario para la producción de una cosa, es la medida exacta del valor ó precio de esta cosa; bien se deja ver, que con esta definición desaparece la propiedad particular.

Cuando después de todo esto, y conforme á estos principios, se propone Marx juzgar las actuales relaciones entre el capital y el obrero, clama y truenan contra la gran iniquidad de que, á su juicio, es víctima la clase trabajadora; hacemos gracia á nuestros lectores de estos desahogos de la patria socialista porque son lugares ya muy comunes en la escuela, y cualquiera puede fácilmente suplirlos. Bástele saber que apoyado siempre en el principio, de que el valor de una cosa procede únicamente del trabajo necesario para su producción, en todas las operaciones del capital no ve mas que una explotación injusta del obrero, el capitalista, según él no tiene derecho á nada, y concluye por acapararlo todo, dividiéndose la sociedad en dos grandes clases, la de los explotadores y la de los explotados. Para hacer mas feo este

cuadro, se fija principalmente en Inglaterra, acumula cifras y hechos verdaderos ó imaginados, resultando de todo esto la acusación mas grave que ha podido hacerse jamás contra la propiedad y el capita privados.

Es verdad, que se consuela entendiendo para un día mas ó menos próximo la adopción de un sistema mas equitativo, en el cual no habrá capitalistas ni asalariados y todos contribuirán igualmente á la producción, y todos recibirán del Estado la parte que corresponda al trabajo que hayan puesto para la comun riqueza. Queremos, dicen los socialistas alemanes, que el obrero reciba integro el fruto de sus sudores, y esto no será posible mientras la sociedad continúe organizada como ahora.

Juzguen ahora nuestros lectores si los partidarios del socialismo contemporáneo, tienen ó no razon para quejarse de que se les confunda con las sectas comunistas; y todavía podemos suministrar nuevos datos para este proceso, haciendo ver cuáles son los principios de la escuela sobre el origen de la propiedad, que no es otro sino la violencia, según Marx.

### LA CASA DE AUSTRIA. (1)

No dijimos días pasados, sin saber ni sentir, lo que decíamos ó por una mera conveniencia periodística; que la familia imperial austriaca nos merecía profundo respeto y el mas vivo afecto de interés; no, nuestras palabras representaban exactamente nuestros sentimientos, y nuestros sentimientos, ni son efímeros, ni son de ayer, ni dejan de estar perfectamente justificados.

En primer lugar, la Casa de Austria puede considerarse como casa española. La Casa de Austria ha dado grandes Monarcas á España, durante el reinado de la Casa de Austria, la gloria de España ha llenado el mundo, y la Casa de Austria tiene todavía los timbres españoles por suyos, y por los mejores timbres, como nosotros tenemos por timbres españoles los de la Casa de Austria.

Por otra parte, los principes de la Casa de Austria son los que mas rasgos conservan de aquellas grandes figuras de Monarcas tan seguros de su derecho, tan convencidos de su misión, tan fieles á sus deberes, que sabian reinar, es decir, que sabian hacerse obedecer y querer al mismo tiempo; reyes cristianos, caballeros verdaderos padres de los pueblos.

En Austria, en Viena, es donde aun puede verse lo que eran los antiguos monarcas para los pueblos, y lo que eran los pueblos para los reyes. Hablad á un austriaco de la Carniola, de la Moravia, de la Estiria, del Tirolo; hablad sobre todo, á un vienes del emperador y de la familia imperial, y oíréis, con asombro y placer unidos los elogios que salen de su boca, y percibiréis el vivo sentimiento de respeto, afecto y gratitud que los dicta.

(1) Tomamos de *La Fé*, el presente notable artículo.

Julio de 1835, cuando vino el sacristán del convento á decirme que en mi confesionario habia un sugeto que me estaba aguardando. Bajé precipitadamente, siendo el objeto principal de su confesión entregarme unos papeles que él habia usurpado y que el remordimiento le hacia devolver, porque de ello dependia la suerte de unos pobres huérfanos, encargados de los diáconos más pronto posible el curso de

Le di con todo el afecto de mi alma la absolución que él con gran deseo esperaba; prometiéndole que cumpliría mi deber lo más pronto posible.

Debo confesaros, hijos míos, que este deber todavía esta para cumplirse. Cerca de veinte años que esos papeles están quitando la tranquilidad á mi pobre alma!

En aquel entonces nadie ignoraba, y menos los frailes, el triste porvenir que más ó menos tarde nos aguardaba; en aquel mismo día supimos que la hora fatal se acercaba; por eso los que estábamos constituidos en dignidad nos ocupamos en arreglar lo necesario esperando con resignación lo que Dios fuese servido.

Viene la noche y con ella lo que vosotros sabéis; la iglesia estaba ardiendo por todos lados, y yo aguardaba en mi celda que viniera algun asesino para decirle: «Mátame, nada importa; pero que estos papeles vayan á su destino.» Tuve la suerte de que nadie viniera, pero el temor de quedarme en medio de las ruinas me obligó á salir y á encenderme en el huerto para poder salvar los papeles.

Corri como un loco por dentro del convento hasta encontrar la puerta que daba al huerto cuando me veo acometido por... (Aquí mi compañero se dejó caer á sus pies y le dije):  
—Por este asesino, ¡Padre mio! por este asesino, que no sabe como dar gracias á Dios por haberlos salvado la vida! Aquí tenéis vuestros papeles, que he tenido cuidado de no enseñarles á nadie para que no descubriesen mi horrendo crimen; y hoy les devolvía para restituíroslos por medio de la Confesión.

Se abrazaron, lloraron y se cubrieron de besos, mientras yo inmóvil como una estatua de mármol, considerada cuanta es la misericordia de Dios para con los pecadores!

Estadme atentos y lo sabréis todo.  
Serian las cinco de la mañana del día 25 de

Un tejedor.

ROQUET  
Paris



spirituosos.

arios, reparten gra.

DESCRIBIMIENTO

NO MAS ASMA

del Dr. H. Cl...

De MARSELLA

or mayor: Agencia Fern...

ZACION CATOLICA.

ilustrada, iliteraria

cion española

ILTTA CATOLICA.

encu...

del último día de cada me...

de mas de 200 pá...

de los dos a...

de las demás revistas...

de los dos a...

de la jurisdicción...

de España, de 6 pesetas...

de los católicos, en su...

de la redacción de...

de los cuadernos de...

de febrero y Marzo de...

de 12 del año anterior, al...

de tener completa l...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...

de...



Y es que aquella elusion responde a la de dones que recibe, no dones arrojados desdenosamente por los calculos frios de una politica mezquina...

Durante la invasion colérica de 1865 se alabó mucho el rasgo de Napoleón y de la emperatriz Eugenia, que corrieron de Biarritz a París y visitaron sin descansar los hospitales...

El inmenso Hoff-Burg, los dos Casinos, tan llenos de los recuerdos de la insigne Maria Teresa, y el mismo Schoembrun la morada íntima, la morada predilecta de tantos emperadores...

No hace mucho vivia el emperador Fernando, cuya augusta vida, la emperatriz Mariana, fue madrina de Confirmacion hace pocos meses de D. Jaime de Borbon, y todos los periódicos de Europa hablaron de la numerosa comitiva de pobres que le seguia en vida al Prater...

Se habla de la etiqueta de la corte de Viena. Si por etiqueta se entiende el fausto augusto, digámoslo así, la pompa regia, la etiqueta de la corte de Austria es la primera de Europa...

Tan cerca y tan mezclado con el pueblo está el emperador Francisco José cuando pasea por el Graven de Viena las Alamedas de Schoembrun, como lo estaba entre nosotros el tirano...

¿Se quiere hablar al emperador? Pues nada es mas fácil. Dos veces a la semana da audiencia, y no hay mas que acudir al Hoff-Burg en los dias y en las horas señaladas en el periódico oficial...

En dicha capital se verificarán las ceremonias oficiales el 15 de Octubre. Las Cortes se reunirán el 15 de Octubre. Pregunte al marqués de Molins si el rey viajara otra visita el mes que viene a la archiduquesa Maria Cristina...

La familia imperial es un museo viviente de esas figuras de grandes caballeros y hermosas y altivas damas que atraen las miradas en las galerias de nuestros museos...

La archiduquesa Cristina va a venir entre nosotros, y queremos saludarla antes de que venga. Nosotros no tomaremos parte ninguna en las alegrías que cause su venida...

NOTICIAS DE ARCACHON

Arcachon 27.—Ayer dieron un paseo por el mar el rey, las archiduquesas y tres personas mas, en un esquife de la aduana, de los llamados baleinieres...

Al llegar frente al tiro de Manleu desembarcaron, llevándose desde el esquife a la playa una silla formada con las manos entrelazadas de los marineros...

Esta manera de desembarcar, excitó la risa de la archiduquesa Cristina. Al regresar a Arcachon en coche, se aparearon en la selva para pasear...

Arcachon 27 (3-30 L).—El rey se halla contentísimo en este verdadero oasis de Francia. Su salida se retrasará algunos dias, segun me dicen...

El baron Shloissnigg se halla gravemente enfermo de pulmonia, es imposible que acompañe a las princesas en su regreso a Viena.

Leemos en una carta de París, que publica un ilustrado colega.

Terminaremos esta carta con algunos datos un tanto curiosos y quizás desconocidos en nuestro pais sobre la princesa que se señala como futura reina de España.

La entrevista de Arcachon no es la primera que han celebrado los futuros conyugados. Cuando D. Alfonso hacia sus estudios en Viena, el antiguo ministro de Estado austriaco, monsieur Schmerling...

El corresponsal del Globo de París en Arcachon transmite a su periódico la siguiente conversacion, que dice haber tenido con el señor marqués de Molins.

«El embajador de España vive en la villa Montreuil. Tan luego como llegue, fui recibido por él. Despues de cambiados los saludos que la buena educacion exige...

«No será en 1.º de Noviembre, —replicó el marqués de Molins,— sino el 25 de Octubre día del santo del rey.

«La famosa frase. Chi va piano va sano, es principalmente exacta en Italia, principalmente en todos los negocios criminales. Por lo demás, el proceso no tiene hoy menos de diez volúmenes notablemente abultados.

«Este inmenso trabajo, visto, examinado y confrontado por el procurador del rey, ha sido finalmente sometido a la sala del Consejo, compuesta de los principales magistrados...

«Nadie ignora aquí que el consul de España ha protegido por todos los modos a Boet, sin duda para combatir, aun en este terreno repugnante, al señor duque de Madrid...

«El Heraldo de Nueva-York nos cuenta un caso fulminante de emancipacion femenil, que no nos resignáramos a relegar a la gaceta.

«Un duelo a revolver ha tenido lugar entre la señorita El-na Manlo y Juana Landen. eran amigas de pension, y habian continuado sus relaciones...

«Miren Vds. un recurso que no se les habia ocurrido a los filósofos y poetas. llámemlos así, que pintan como insostenible y tiranía la indisolubilidad del matrimonio...

«Hay mas que ajustar un duelo a muerte entre los conyugados? Y si hay niños, y no se quiere tener el dolor de verlos huérfanos de padre ó madre...

«Parécenos que ya va siendo tiempo de echar abajo los paredes de los manicomios, y declarar que no haya mas que uno, que tenga por límites los del mundo.

«Los españoles en Argelia. Escriben desde Argel a un colega de la corte.

«Si la emigracion española no llega felizmente a arraigarse aquí, es porque no encuentra en la concesion de terrenos la proteccion que al principio de ocupacion se les acordaba...

zón de 2 francos 50 céntimos, 3 y 3'50, y tanto la siega de cereales como la poda de viñas, desmonte y carbones, se hacen a destajo a precio alzado.

Con tantos alicientes para ganar la vida, natural es que afluyan a esta colonia individuos españoles a buscar trabajo, y justo es que sean dignos de compasion, porque se ven forzados a abandonar el suelo natal...

Es innegable que el elemento español es el que aquí predomina y el que ha creado las más preciosas poblaciones, como el Port de L' Eau Rombe, Am-Taya Regahra, Fondouch, Rivet, Robigo y Arba...

Ya tenemos establecido el nuevo servicio de vapores entre Palma de Mallorca, Barcelona y Marsella, habiendo inaugurado este servicio el vapor Mallorca, cuya primera salida la hizo de Palma el 13 de Julio último.

Las cantidades de trigo que salen de este puerto, así como el de Orán para los de España, son considerables, sosteniéndose los precios, el cental, de 26 a 27 francos...

PRISION DE BOET. Sobre la prision de Boet, dice L. Union: «El proceso del Toison de Oro ha tenido tal eco, que todos los diarios, sin distincion de partido...

«Hoy a la hora de costumbre predicará en el Santo Templo Metropolitano el Excmo. Señor Arzobispo de la Diócesis.

Una honrosa distincion se ha hecho en el Colegio Andresiano de las Escuelas Pias, con nuestro distinguido paisano D. José M. Moles, de la cual no nos creemos escusados de publicar, siquiera sea para que conste que la Iglesia, presidiendo de los premios de la otra vida...

Mujeres emancipadas. El Heraldo de Nueva-York nos cuenta un caso fulminante de emancipacion femenil, que no nos resignáramos a relegar a la gaceta.

«Un duelo a revolver ha tenido lugar entre la señorita El-na Manlo y Juana Landen. eran amigas de pension, y habian continuado sus relaciones...

«Miren Vds. un recurso que no se les habia ocurrido a los filósofos y poetas. llámemlos así, que pintan como insostenible y tiranía la indisolubilidad del matrimonio...

«Hay mas que ajustar un duelo a muerte entre los conyugados? Y si hay niños, y no se quiere tener el dolor de verlos huérfanos de padre ó madre...

«Parécenos que ya va siendo tiempo de echar abajo los paredes de los manicomios, y declarar que no haya mas que uno, que tenga por límites los del mundo.

«Los españoles en Argelia. Escriben desde Argel a un colega de la corte.

«Si la emigracion española no llega felizmente a arraigarse aquí, es porque no encuentra en la concesion de terrenos la proteccion que al principio de ocupacion se les acordaba...

«El cabildo de la catedral de Seo de Urgel parece que ha acordado solicitar del gobierno la traslacion del cadáver del padre Caixal, para darle sepultura en el panteon de sus obispos.

«Su Santidad ha concedido la bendicion apostólica y la indulgencia plenaria para todos los que concurren a la peregrinacion española a Lourdes.

Anteayer mañana se inflamaron en la calle de Calabazas dos barriles de ácido sulfúrico que se conducian al Grao.

Ha sido detenido en las cárceles de Serranos un sugeto indocumentado y de aspecto sospechoso, a quien se sorprendió anteayer durmiendo bajo el puente de Serranos.

Hemos recibido el primer número de La Provincia, periódico que seguirá viendo la luz publica en Teruel, y que viene al estadio de la prensa a defender los intereses morales y materiales de aquella provincia.

El itinerario mas probable del sábio Sr. Richard en su viaje a España para el descubrimiento de manantiales, es el siguiente.

PRISION DE BOET. Sobre la prision de Boet, dice L. Union: «El proceso del Toison de Oro ha tenido tal eco, que todos los diarios, sin distincion de partido...

«Hoy a la hora de costumbre predicará en el Santo Templo Metropolitano el Excmo. Señor Arzobispo de la Diócesis.

Una honrosa distincion se ha hecho en el Colegio Andresiano de las Escuelas Pias, con nuestro distinguido paisano D. José M. Moles, de la cual no nos creemos escusados de publicar, siquiera sea para que conste que la Iglesia, presidiendo de los premios de la otra vida...

Mujeres emancipadas. El Heraldo de Nueva-York nos cuenta un caso fulminante de emancipacion femenil, que no nos resignáramos a relegar a la gaceta.

«Un duelo a revolver ha tenido lugar entre la señorita El-na Manlo y Juana Landen. eran amigas de pension, y habian continuado sus relaciones...

«Miren Vds. un recurso que no se les habia ocurrido a los filósofos y poetas. llámemlos así, que pintan como insostenible y tiranía la indisolubilidad del matrimonio...

«Hay mas que ajustar un duelo a muerte entre los conyugados? Y si hay niños, y no se quiere tener el dolor de verlos huérfanos de padre ó madre...

«Parécenos que ya va siendo tiempo de echar abajo los paredes de los manicomios, y declarar que no haya mas que uno, que tenga por límites los del mundo.

«Los españoles en Argelia. Escriben desde Argel a un colega de la corte.

«Si la emigracion española no llega felizmente a arraigarse aquí, es porque no encuentra en la concesion de terrenos la proteccion que al principio de ocupacion se les acordaba...

«El cabildo de la catedral de Seo de Urgel parece que ha acordado solicitar del gobierno la traslacion del cadáver del padre Caixal, para darle sepultura en el panteon de sus obispos.

«Su Santidad ha concedido la bendicion apostólica y la indulgencia plenaria para todos los que concurren a la peregrinacion española a Lourdes.

«Dois noticias que se completan. Dice La Lealtad de Granada: «Continúan con gran actividad los trabajos de

la plaza de toros de esta ciudad. En breve comenzarán a alzarse los muros, y segun nos dicen, entonces se activarán aun más los trabajos.

«El total de lo recaudado en la Secretaría de cámara de Vitoria para la construccion del seminario conciliar de la diócesis asciende segun la suma del número 20 de Agosto del Boletín Eclesiástico, a 741.156 reales 32 céntimos...

«El alcalde de Badajoz ha publicado un bando para que los padres ó encargados de los niños de seis a nueve años que no les proporcionen la instruccion primaria, sean multados con 5 pesetas por cada mes que dejen de hacerlo...

«Continúan celebrándose en esta provincia rogativas publicas por la lluvia que tanta falta hace a nuestros campos.

«Segun dicen de Alicante la mayor parte de los individuos nombrados por aquel municipio, para formar la Junta de asociados, han devuelto el oficio con una nota al margen, que poco mas ó menos dice lo siguiente:

«Diferencia 1. 717.530'77 pesos fuertes importados mas que exportados.

«El presupuesto asignado para reparacion de templos es tan exiguo, que exceden en muchos de su cifra las obras y autorizadas por el ministerio de Gracia y Justicia.

«La administracion de loterias de la plaza de la Congregacion está de enhorabuena. En el último sorteo, han correspondido varios premios a los billetes expedidos por aquella.

«Varias veces han podido los periódicos de esta capital, que en los estados de habilitaciones desahucadas, que publica la alcaldia se añadiera el precio del alquiler de cada una de ellas...

«Desde el día 1.º de Octubre próximo quedará establecida la nueva linea de vapores entre la Coruña, varios puertos de la península y la Habana y Puerto-Rico.

«En breve volverá a subastarse el suministro de papel de fumar destinado a las fabricas de tabaco, bajo el tipo de diez reales kilo, fijado por el ministerio de Hacienda en el pliego de condiciones.

«Varias veces hemos denunciado la incuria de las autoridades, en prohibir que se pongan a la vista del público, loterías ó lánimas escandalosas, sin que a pesar de nuestras escitaciones se piense en la correccion de estos abusos.

«Hay tenemos un nuevo caso que denunciaremos a la autoridad, y quisieramos ser atendidos con la urgencia que reclama la moral y la cultura de una capital de tercer orden.

«En la próxima semana empezarán de nuevo las conferencias militares que celebran los oficiales de este distrito para estudiar diferentes asuntos relacionados en la milicia.

«La sociedad «El Club de retratos» establecida en el vecino pueblo del Cabanál, dará el lunes próximo una variada funcion, cuyos productos se repartirán entre los pobres de aquel pueblo.

«Las obras que se pondrán en escena serán al parecer «El joven audaz», «El amor y el almuerzo» y «Mas vale maña que fuerza».

«Dicen de Barcelona que en un reconocimiento nuevamente practicado se ha encontrado una olla enterrada que contenia piedras preciosas procedentes del robo verificado hace tiempo en casa del joven señor Bonnin...

orden... agua... rebu... nada... tanto... sentu... entre... P... reñu... la ju... de ar... falso... salido... cos el... a Val... orde... que... pos qu... tras h... mas d... ni con... Lo... fiende... per, m... didas... el día... pricho... termina... regon... no ha... ffecto e... civil... do imp... do dich... so que... que Nad... que un... ningun... to de ot... (Qu... abusos l... fuerte e... las dem... Seré... mienda... De... guiente... «Lee... Llan... O. P. s... ayer lu... Añure, l... su fami... Por... chacha l... tencia, p... rifa, fue... ambos se... niende l... sonas... Algo... colega... que cont... harto co... proceder... pren n... sus tier... nos, razi... de orden... denuncia... tion... Y vol... mos lo... agredido... mentes m... ora colo... en el pec... ora debaj... lencia de... dura del... brada raz... indignado... sus comp... por desgr... la feroc... profincen... oribimos... columnas... Un in... do el Sr... pazas y... insolen... Vari... cometido... sevos, q... los cafes... muy pec... que fue... vagando... lo mismo... solencia... triste ide... Creer... tar el for... mas tard... nas y d... de reclu... Nada... Cas... Preu... to de 1... 18.972... 5.952 c... 13.130... 18.128... 18.797... 11.820... 10.390... 13.376... 22.874... 22.799... Un... de la au... Ayer... cilo en... extremo... Pare... ciado, a... generac... ya me... todo el... medio c... nos...



La acedia de Fabara está en completo desorden...

Prueba de la verdad de lo dicho, que al ser reunida el 27 del actual...

En ausencia de estos, los señores de la junta ordenaron la distribución...

Los señores electos, mientras tanto, no defienden estos tan sagrados derechos...

Nadie ignora que las ordenanzas prohíben que unos den a sus campos...

Que puede esperarse de la junta que tales abusos labra?

Horas es ya que cesen los escándalos en la acedia de Fabara...

De El Comercio tomamos lo siguiente, a cuya protesta nos unimos...

«Leemos en nuestro colega El Mensajero. Llamamos la atención del jefe especial de O. P. sobre un hecho inefable...

Por desairar las proposiciones que una muchacha bastante desocada le hacía con insistencia...

Algo tenemos que añadir a lo dicho por el colega. La vendedora de billetes en cuestión...

Y volviendo al hecho denunciado, ampliaremos lo sucedido. Negándose el señor que fue regido a comprar billetes...

Un individuo de policía, cuyo auxilio demandó el Sr. Aurete...

Varias veces hemos denunciado los abusos cometidos por esa turba de arapiques de ambos sexos...

Creemos incumbencia de la autoridad el evitar el fomento de ese criadero de ciudadanos que más tarde lo han de ser...

Un loco suelto a ciencia y paciencia de la autoridad.

Hay presencia un amigo nuestro un espectáculo en una de las calles del Cabañal...

¿Qué se ha en un reconocido se ha encontrado en la calle de San Estévan...

Entró en algunas de ellas y destruyó cuanto tuvo por conveniente...

La autoridad municipal del Cabañal tuvo noticia del hecho y el desgraciado a quien todo el mundo decía «El loco»...

En Vilosell, diócesis de Tarragona y provincia de Lérida, nació el 9 de Julio de 1803 el Excmo. e Ilmo. Sr. Dr. D. José Caixal y Estradé...

La robusta dialectica en que encerraba sus argumentos, su erudición vastísima y el gran conocimiento que tenía de la lengua latina...

De ciencias y energético celo fue su pontificando, apenas inaugurado, las reformas se sucedieron con tanto acierto...

Llegó para el Ilmo. señor Caixal, el momento de probar su adhesión a la Santa Sede Romana...

Alcaldía constitucional de Valencia.—Comisión de fiestas.—Autorizada esta comisión por el excelentísimo ayuntamiento...

Colegio de Escuelas—Pías de Játiva. curso de 1879, a 1880.

Desde el día primero del próximo mes de Setiembre quedará abierta la inscripción de la matrícula de esta ciudad de Valencia...

Desde el día primero del próximo mes de Setiembre quedará abierta la inscripción de la matrícula ordinaria para todos los alumnos...

Desde el día primero del próximo mes de Setiembre quedará abierta la inscripción de la matrícula ordinaria para todos los alumnos...

Desde el día primero del próximo mes de Setiembre quedará abierta la inscripción de la matrícula ordinaria para todos los alumnos...

Desde el día primero del próximo mes de Setiembre quedará abierta la inscripción de la matrícula ordinaria para todos los alumnos...

Desde el día primero del próximo mes de Setiembre quedará abierta la inscripción de la matrícula ordinaria para todos los alumnos...

Desde el día primero del próximo mes de Setiembre quedará abierta la inscripción de la matrícula ordinaria para todos los alumnos...

Desde el día primero del próximo mes de Setiembre quedará abierta la inscripción de la matrícula ordinaria para todos los alumnos...

Desde el día primero del próximo mes de Setiembre quedará abierta la inscripción de la matrícula ordinaria para todos los alumnos...

Desde el día primero del próximo mes de Setiembre quedará abierta la inscripción de la matrícula ordinaria para todos los alumnos...

Enseñanza general, moral, religiosa y práctica. Clases para la enseñanza elemental y superior...

OBSERVATORIO METEOROLOGICO de la Universidad de Valencia. Estado atmosférico del día 30 de Agosto de 1879.

NECROLOGIA del Excmo. e Ilmo. Sr. D. José Caixal y Estradé, Obispo de Urgel.

Parte oficial. La Gaceta del día 28 contiene las disposiciones siguientes.

Avisos oficiales. Servicio de la plaza para el 31 de Agosto de 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

D.ª ANDREA MURGUI DE ROCHER. Falleció en Casinos el jueves 28 del corriente.

Dr. D. RAFAEL ENCINAS DEL SOTO. en el cuarto aniversario de su fallecimiento.

Parte Mercantil. BOLETIN COMERCIAL. Cotización del colegio de corredores de la plaza hoy día de fecha.

BOLETA. Cotización oficial del día 29 de Agosto. FONDOS PUBLICOS.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Correos de Madrid. Correspondencia particular. Madrid 29 de Agosto 1879.

Como El Tiempo, El Cronista y otros periódicos ministeriales se lamentarán una y otra vez del parentesco que existía entre D. Carlos de Borbón...

«Oh Tiempo, oh Cronista» —Dice El Pabellón. No dirá La Epoca que los ingleses participan de sus peregrinas ideas...

«Está en peligro la libre navegación por el Estrecho de Gibraltar?» —Está en peligro el archipiélago canario?

«Librenos Dios de contestar a estas preguntas!» —Pero sírvase La Epoca, si le place, dar contestación a estas otras:

«Son ciertos, indudables, los hechos que dejamos referidos?» —Es cierto, indudable, que nuestras plazas de Ceuta, Melilla, etc., están guarnecidas por muy escasas tropas...

«¿Está en peligro la libre navegación por el Estrecho de Gibraltar?» —Está en peligro el archipiélago canario?

«¿Librenos Dios de contestar a estas preguntas?» —Pero sírvase La Epoca, si le place, dar contestación a estas otras:

«Son ciertos, indudables, los hechos que dejamos referidos?» —Es cierto, indudable, que nuestras plazas de Ceuta, Melilla, etc., están guarnecidas por muy escasas tropas...

«¿Está en peligro la libre navegación por el Estrecho de Gibraltar?» —Está en peligro el archipiélago canario?

«¿Librenos Dios de contestar a estas preguntas?» —Pero sírvase La Epoca, si le place, dar contestación a estas otras:

«Son ciertos, indudables, los hechos que dejamos referidos?» —Es cierto, indudable, que nuestras plazas de Ceuta, Melilla, etc., están guarnecidas por muy escasas tropas...

«¿Está en peligro la libre navegación por el Estrecho de Gibraltar?» —Está en peligro el archipiélago canario?

«¿Librenos Dios de contestar a estas preguntas?» —Pero sírvase La Epoca, si le place, dar contestación a estas otras:

«Son ciertos, indudables, los hechos que dejamos referidos?» —Es cierto, indudable, que nuestras plazas de Ceuta, Melilla, etc., están guarnecidas por muy escasas tropas...

«¿Está en peligro la libre navegación por el Estrecho de Gibraltar?» —Está en peligro el archipiélago canario?

«¿Librenos Dios de contestar a estas preguntas?» —Pero sírvase La Epoca, si le place, dar contestación a estas otras:

«Son ciertos, indudables, los hechos que dejamos referidos?» —Es cierto, indudable, que nuestras plazas de Ceuta, Melilla, etc., están guarnecidas por muy escasas tropas...

«¿Está en peligro la libre navegación por el Estrecho de Gibraltar?» —Está en peligro el archipiélago canario?

LA TIPOGRAFIA VALENCIANA, Colon, 46.



